

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Nouveau : prise de commande La Compagnie des Desserts depuis le smartphone via l'application mobile

La Compagnie des Desserts met un nouveau service à disposition de ses clients :
la prise de commande depuis leur smartphone
via une application mobile développée sur-mesure.

Disponible sur les stores depuis le 17 mars dernier, l'application mobile CDD permet à ses clients de passer leurs commandes encore plus rapidement :

- Prise de commande depuis le smartphone 24h/24 et 7j/7
- Possibilité de recommander la dernière commande en un seul clic
- Saisie d'une nouvelle commande en moins d'1 minute !
- Notifications de rappel du jour de commande

Dans cette application, les clients ont un :

- Accès direct à leur cadencier
- Accès à leurs 50 derniers produits commandés
- Accès au catalogue
- Aperçu des promotions du moment

